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CONSEIL MUNICIPAL DU 
20/09/2021 

 

QUESTIONS POSÉES PAR PARTAGEONS NOTRE AVENIR 

1. Pourquoi la date habituelle du conseil municipal n’est plus respectée (1er jeudi de 
chaque mois) ? 
 

2. Pourquoi la commission communication n’a pas été associée à la préparation des 
réunions publiques et de quartier ? 
 

3. Peut-on décaler la date du 29 octobre située pendant les vacances scolaires et 
pourquoi pas celle du 24 septembre située le même jour que la soirée Intervalle de la 
Cécilienne ? 
 

4. Quand peut-on espérer une réouverture du pôle associatif ? (NB : fermé pour cause 
de dégâts des eaux) 
 

5. Est-ce que la commission communication pourrait proposer comment mener une 
veille sur les réseaux sociaux et établir des principes de positionnement par rapport 
aux sujets polémiques et à la désinformation qu’ils peuvent colporter ? 
 

6. Le non entretien de certaines voies piétonnes entrave fortement le passage des 
piétons (passage piéton entre le grand pré- clos Villebois).  
Quels moyens humains et techniques sont dédiés à l’entretien ? 
 

7. Cheminement piéton du Vourlat : quel est l’avancement de ce projet ? date de 
travaux ? 
 

8. Quels sont les résultats de l’enquête menée par le policier municipal concernant le 
terrain à proximité de la carrosserie Berger où se trouve une caravane ? 
 

9. Le mode de chauffage du projet du Café du Midi, qui a beaucoup questionné 
pendant la réunion publique, n’est-il pas défini dans le permis de construire ? 
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